

かがやき学級だより

12月号

瓦葺小学校
かがやき学級

令和7年11月28日



2学期を振り返って



朝晩はぐんと寒くなりましたね。2学期は、校内音楽会や藍染め体験などが行われましたが、子供たちが見通しをもって活動をし、成長した姿が見られた学期となりました。なかよし交流会や小中交流会の練習もあり、子供たちは様々なことに取り組み、自分なりに課題を見つけ、頑張ってきました。

2学期もあと3週間あまりとなりました。残りの期間を大切に過ごし、まとめをします。自分のめあてや課題の解決に向けて前進していくけるよう指導・支援してまいります。

校内音楽会を終えて



11月6日（木）、9日（日）に音楽会がありました。練習に取り組む中で、日を追う毎に上手になっていく子供たちの様子が見られました。

音を合わせる難しさを感じながら、自分にできる精一杯のことをやり遂げ、友達と協力して演奏することができました。素晴らしいかったです。保護者の皆様の応援が力となっていました。あたたかい声掛けをありがとうございました。体調を崩し、一緒に発表できなかつた仲間と全員で演奏したいと考え、小中交流会での発表へ向けて、また練習を続けています。

◆◆小中交流会に向けて◆◆

12月11日（木）、瓦葺中学校で小中交流会が行われます。小学校2校（尾山台小、瓦葺小）の友だちが瓦葺中学校に集まり、小学生と中学生との交流を行います。当日は、徒歩で行きます。雨天決行です。瓦葺小の子供たちにも役目がありますので、一つ一つ動きを確認しながら練習に取り組んでいきます。今から本番がとても楽しみです。寒さが厳しくなってきておりますので、暖かい服装で参加できるように御配慮をお願いします。

教材費引き落としのお知らせ

給食費・教材費・手数料の引き落としがあります。口座への用意をお願いします。

〈引き落とし日〉 12月3日（水）

〈金額〉 2,450円 〈内訳〉 教材費 2,440円

手数料 10円